



N° 205

Le 21 octobre 1993

LE MINISTRE BEATTY CONDAMNE VIVEMENT LE COUP D'ÉTAT AU BURUNDI

Le ministre des Affaires extérieures, M. Perrin Beatty, a énergiquement condamné le coup d'État qui s'est produit aujourd'hui au Burundi. Les forces armées burundaises ont renversé par la violence le président Melchior Ndadaye, démocratiquement élu en juin 1993.

«Le Canada réproouve vivement l'action des militaires burundais, qui va à l'encontre de la volonté populaire et interrompt brutalement le parcours démocratique où le Burundi s'était sincèrement engagé», a déclaré M. Beatty.

Le Ministre a déploré au plus haut point toute perte de vie survenue suite au recours à la violence à des fins politiques. Il a ajouté que le Canada était d'autant plus déçu que le Burundi avait tenu, il y a seulement un peu plus de trois mois, un scrutin démocratique exemplaire.

M. Beatty a signalé qu'une centaine de Canadiens résidaient au Burundi, dont la majorité dans la capitale Bujumbura. Il a indiqué qu'ils étaient sains et saufs et que la situation était évaluée de façon suivie.

- 30 -

Pour des renseignements supplémentaires, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des Relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874